

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## WIENER WIESN ALS ERFOLG

Das Wiener Wiesn-Fest beherrschte vom 27. September bis 7. Oktober die Kaiserwiese vor dem Riesenrad. Für zünftige Gaudi im Prater sorgten drei Festzelte, elf Tage, 99 Konzerte von hochkarätigen Showgrößen aus der Volksmusikszene, mehr als 250 Stunden Live-Musik und vieles mehr. Mit einer



Begrüßung und Bieranstich durch Wilhelm Turecek (WKO) und Harry Kopietz (SPÖ)

herbstlichen Erntedankparade ging das Fest zu Ende. Die erfreuliche Bilanz: Rund 165.000 Gäste konsumierten unter anderem rund 85.000 Maß Bier, 5.000 Wiener Schnitzel, 1.000 Teller Kaiserschmarren und 7.000 Portionen Hendl. Geschäftsführerin Claudia Wiesner: „Ich bin sehr erfreut darüber, wie viele Besucherinnen und Besucher wir dieses Jahr auf dem Wiener Wiesn-Fest begrüßen durften. Wie wir aus zahlreichen Rückmeldungen erfahren durften, wurden dabei auch unsere heurigen Neuheiten sehr positiv angenommen.“ So fungierte etwa das neue Wiesn-Dorf mit zahlreichen Ständen und Attraktionen als Publikumsmagnet und neben den drei Festzelten der Hauptsponsoren Gösser, Wiesbauer und Wojnar's erfreute sich auch die neue ORF-Alm – eine urige Holzhütte mit Gratis Eintritt – großer Beliebtheit.